

優しく強い子に！



<http://www.minamih.net/>  
19・6・23(日)  
南NEWS no 35



### たくさん 獲れたよ！

小比企の丘の川嶋農園で3ヶ月前に植え付けしたジャガイモの収穫。



川嶋さんのお話、指導を受けた後、茎の根元を両手で持ってウトコショ！ドッコイショ！！さあ！収穫！！



場所を決めて。



両手で掘って収穫  
たくさんのジャガイモが  
収穫できました！！



### 玉葱カップ受賞者

大きいジャガイモを収穫した子には大きい玉葱がプレゼントされました。

全員が3キロずつジャガイモを袋に詰めて大満足！！



最後は川嶋さんからのお話。草取りの苦労はなかったけど芽欠き(余分な芽は摘み取る)や土寄せのお世話をしてくださったとのこと。有難うございました。

時折雨が降る中、みんなニコニコ顔のジャガイモの収穫が終わりました。カンカン照りより良かったです。作業をしているとき、普段の様子がそっくり出て、おっとりしている子はゆっくりと、なんでもテンポの速い子はどんどんイモを掘り出していき、観ていて楽しいなと思いました。でもおっとりとした子が大きいジャガイモを掘り当て大玉葱をもらったのです。今夜はどんなジャガイモ料理が出るのかな？お手伝いをしてジャガイモ料理を憶える子はあるのかな？お礼と感想の文を書いておいてくださいね。みんなで清書したら冊子にして川嶋さんにお届けします。

b y 南の安版万



ジャガイモの収穫を終えて、由井三でミニゲームを楽しみました。

### 良かったね！！

6月15日(土)八王子少女トレセンの一員として参加したシヅクさんのチームが横浜線沿線カップで優勝しました。その感想文です。

### 横浜線沿線カップ優勝！！

南6年少女 シヅク

私は、6月15日に八王子選抜の試合に出ました。雨がたくさん降っていたし、試合に出られるのかななどと、初めての試合だったので緊張していました。雨の中で2試合をしました。初めの試合は先発で出ることができました。ポジションは左のハーフでした。みんなで声をかけ合い、勝つことができました。町田選抜に4-0で勝ちました。その流れで2試合目：決勝戦に臨もうということで、私はトップで出て、相模原選抜に1-0で勝つことができました。そして優勝することができました。私は優勝できたのももちろん嬉しかったけど、チームメイトと仲良くなじめていたことも良かったと思いました。試合では、まだゆずっちゃったりと納得のできるプレーができなかったのが、次の試合では、思いっきり自分で納得のできるプレーができるように練習でもっとGAMBARIたいと思います。



雨の中の熱戦 横浜線沿線カップ 左から3人目はシヅクさん

